

大甕小学校通信

令和5年3月22日(水) 文責：校長 佐藤 伸洋



卒業証書授与式・修了証書授与式 を迎えて

彼岸の折、朝夕の冷え込みも緩む日が多くなり、日中の柔らかな日差しを浴びるたびに、本格的な春の訪れを待ち遠しく感じる今日この頃です。

令和4年度、第1学期71日間、第2学期85日間、第3学期51日間、計207日間の教育活動を明日終えることができそうです。お子様の卒業・修了、誠におめでとうございます。コロナ禍の状況の中、学習活動をはじめ、行事・集会等の実施方法や内容を工夫しながら取り組んできたところですが、子どもたちは、それぞれの場面において“めあて”をもち、そのめあてを達成しようと努力を続けてきました。結果のみならず途中経過にも大きな成長(変容)が見られたことに喜びを感じています。

子どもたちが元気に登校し精一杯活動することができたのは、ご家族の皆様の支えや励ましがあったからこそです。大変ありがとうございました。春休み期間終了後、新年度の教育活動への御理解と御協力もどうぞよろしくお願いいたします。

- 本号では、「教育活動・PTA活動の御礼」「学習や活動の成果、通知票の見方」「春休みの意義と過ごし方」「年度末・年度始休業中の学校対応」「R5教育活動・学校事務」について、お知らせいたします。

「令和4年度 教育活動・PTA活動」の御礼

●前月末の2月24日(金)「授業参観」「PTA総会」「学級懇談会」の機会に、御来校くださりましてありがとうございました。ご家族の皆様に御覧いただけることを、子どもたちは大いに励みとしていました。1年間の成長(変容)を感じ取っていただけたのではないのでしょうか。

PTA総会(会場開催)では、令和4年度事業報告・会計報告・監査報告、令和5年度事業計画(案)・会計予算(案)、新役員等について御承認をいただいたところです。令和5年度「PTA全体集会」(4月21日(金)開催予定)におきまして再度確認することになりますので、あらかじめ御了承ください。

令和5年度「学級役員(学年委員・専門委員)」につきましても、令和4年度役員の皆様が中心となって話を進め決定していただき、ありがとうございました。4月授業参観日・学級懇談会(4月21日(金)開催予定)の際に再度確認をお願いいたします。また、数年先を見通して学級役員を選出した学年もあるかもしれませんが、保護者の皆様の状況等に変化が生じることも考えられますので、年度末ごとに次年度役員を御確認くださいませようをお願いいたします。

<令和5年度のPTA活動>

原町区PTA連絡協議会レクリエーション大会(種目：ソフトバレーボール)が7月1日(土)に開催される予定です。(※区P連事務局及び常任委員会では、実施の方向で準備を進めています。)これに伴い、PTA三校ブロック(太田小・大甕小・原町第三中)の運営事務局を大甕小学校父母と教師の会が担うこととなります。(※ローテーションによる)内容としては、結団式や合同練習、大会参加、懇親会等が挙げられます。令和元年度以来となりますが、御理解と御協力をお願いいたします。

令和5年度もこれまで同様、父母と教師の会の組織体制として、お力添えいただくとともに、知恵を出し合い、事業の進め方等を工夫しながら、活動に取り組んでいきたいと考えておりますので、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

南相馬市立大甕小学校「創立150周年記念事業」について

●現段階では10月21日(土)創立150周年記念式典(第1部)及び学習発表会(第2部)として事業を推進する方向性です。進捗状況と今後の流れは次のとおりです。

□3月下旬…同窓会役員・幹事会の開催案内「済」 ※ 幹事は各行政区から選出「済」

□4月下旬…同窓会役員・幹事会の開催(方向性や詳細事項の確認・決定)

□5月以降…創立150周年記念事業実行委員会の組織と第1回会議を実施する。

その後は、必要に応じて実行委員会会議を開催し事業を推進する。

学習や活動の成果、「通知票」の見方について

●これまでもお知らせしていますが、各学級担任から手渡す通知票では「後期(10~3月)の子どもたちの学習や生活におけるよさ」「次年度につなぐために」等をお伝えしています。

前期(4~9月)の通知票と比較すると成長(変容)の様子が分かりやすいと思いますので、是非、ご家族の皆様一緒に目を通していただき、称賛の視点で言葉をかけてください。

春休みの意義や過ごし方について

※「春休みの生活について(保護者用)や「各学年だより」を御参照ください。

●自主的・自律的な行動や生活、計画的な学習、家族との交流等、様々な意義と過ごし方があります。そして、令和4年度から令和5年度となる節目でもあります。令和4年度の学習や生活を振り返ったり、令和5年度(新年度・新学期)の目標を立てたりするよい機会となるのではないのでしょうか。春休みのよりよい過ごし方が、4月からの学校生活につながるものと考えています。1~2週間程度の期間だからこそ有意義に過ごさせたいものです。

年度末・年度始休業中の学校対応について

■年度末・年度始休業(春休み)… 3月24日(金)~4月5日(水) 13日間

月~金曜日は、職員が日番として勤務します。

<連絡先> 0244(22)3881 学校代表

土・日曜日は、職員が業務(日番を含む。)として勤務しないため、不在となります。

<連絡先> 080(8601)6318 学校携帯電話

■「離任式」の中止について

…当初3月28日(火)に予定しておりましたが、市教育委員会の指示、市小・中学校長会の統一方向性(参集なし)により行いません。(※動画配信・オンラインによる実施は可能ですが、コロナ禍の令和2・3年度と同様にするため。)なお、退職・転出・転入等がある場合については絆連絡メールやホームページでお知らせいたしますので、どうぞ御了承ください。

■4・5年生による「教室移動」の実施について ※ 3月27日(月)8:30~10:00

…授業日ではありませんが、教育活動の一環として実施いたします。

令和5年度の教育活動・学校事務 等について

■マスク着用(未着用)に関連して、国・県・南相馬市から通知が発出され「個人の判断による」「着用を求めない」ことが指示されていますが、5月8日(月)感染症第2類から第5類への引き下げまでは、学校教育現場ではマスクの着用を奨励(協力依頼)していくこととしています。引き下げ後でも感染状況等により奨励する場合があります。(※南相馬市小・中学校長会において統一。引き下げによって大きく変わるのは「濃厚接触者扱い」がなくなること。)卒業式では卒業生の活動の場面のみ未着用。入学式ではマスク着用。その他、運動会は午前のみの開催(昼食なし)。陸上競技大会・音楽祭での観客の有無、実施方法・内容等については各運営事務局校と市小・中学校長会において決定。(※R5陸上競技大会の運営事務局は大甕小学校)

■学校事務(口座振替)…金融機関における硬貨取扱手数料や学校における現金事故防止のため「PTA会費」「教育振興費」「学級費」に加え、「教材費」「入学準備金」も口座振替にしたいと考えていますので、御理解と御協力をお願いいたします。(※「安全互助会・スポーツ振興センター掛金」「遠足・宿泊活動費用」「教材業者等からの注文」は現金扱いのまま。)